
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 03.04.17

Kraft ist nötig
von Br. Thomas Gebhardt

RÃ¶mer 8:13-14
Denn wenn ihr gemÃ¤ÃŸ dem Fleisch lebt, so mÃ¼ÃŸt ihr sterben; wenn ihr aber durch den Geist die Taten
des Leibes tÃ¶tet, so werdet ihr leben. Denn alle, die durch den Geist Gottes geleitet werden, die sind
SÃ¶hne Gottes.

Nun lassen Sie uns ab heute Gottes GÃ¼te betrachten, die Er uns durch den Heiligen Geist zuteil werden
lÃ¤sst. Sie kÃ¶nnen all das Schlechte und BÃ¶se in Ihrem Leben, die Bibel sagt dazu SÃ¼nde, ohne Gottes
Hilfe nicht Ã¼berwinden. Selbst wenn Ihnen Gott geschenkt hat, dass Sie sich Ã¤ndern wollen, so kÃ¶nnen
Sie doch niemals Ihr Herz verÃ¤ndern. Aus diesem Grund sagt Paulus: (RÃ¶mer 8:14) „Denn alle, die durch
den Geist Gottes geleitet werden, die sind SÃ¶hne Gottes.“ Sie mÃ¼ssen durch Gottes Geist geleitet
werden. Ihr Wesen muss verÃ¤ndert werden. Und deshalb sagt Paulus, als er mit dem Heiligen Geist
erfÃ¼llt war, dass fÃ¼r Ihn ein ganz neues Leben begann: (Galater 2:20) „Ich bin mit Christus gekreuzigt;
und nun lebe ich, aber nicht mehr ich selbst, sondern Christus lebt in mir...“

Paulus lebte jetzt ein Leben, das nicht mehr sein eigenes war, sondern JESUS lebte in ihm, das bedeutete,
dass er JESUS immer Ã¤hnlicher wurde. Und dies nur darum, weil der Heilige Geist ihm Kraft und Einsicht
gab und Paulus fÃ¼hrte. Wir, Sie und ich, mÃ¼ssen lernen, was es bedeutet, vom Heiligen Geist gefÃ¼hrt
zu werden. Gottes Geist ist nicht ein Geist, der uns Ã¼berfÃ¤llt und willenlos macht. Selbst ein Prophet hat
die Macht, den Heiligen Geist so wirken zu lassen, dass es nicht stÃ¶rend fÃ¼r den Gottesdienstablauf ist.
Die Bibel sagt uns, dass der Heilige Geist uns fÃ¼hrt. Der Heilige Geist wird uns nicht zwingen das Richtige
zu tun und nicht mit Macht davon abhalten zu sÃ¼ndigen. Es fÃ¼hrt uns! (Johannes 16:13) „Wenn aber
jener kommt, der Geist der Wahrheit, so wird er euch in die ganze Wahrheit leiten (fÃ¼hren);...“ Sie und ich
dÃ¼rfen dem Wirken des Geistes nicht im Weg stehen, wir, Sie und ich, mÃ¼ssen bereit sein zu folgen, das
ist Glaube! 

Da stellt sich die Frage, wie fÃ¼hrt uns der Heilige Geist? Wie hat JESUS seine SchÃ¼ler gefÃ¼hrt? Ganz
einfach, entweder ging ER ihnen voran oder sagte ihnen, was sie tun oder wohin sie gehen sollten. So sagte
JESUS zum Beispiel, als ER die Ã¤ngstlichen SchÃ¼ler sah, die keine rechte Kraft hatten das Evangelium
zu verkÃ¼ndigen: (Apostelgeschichte 1:8) „sondern ihr werdet Kraft empfangen, wenn der Heilige Geist auf
euch gekommen ist, und ihr werdet meine Zeugen sein in Jerusalem und in ganz JudÃ¤a und Samaria und
bis an das Ende der Erde!“

Ich weiÃŸ nicht, einige von uns, die vielleicht viel Mut gehabt hÃ¤tten, hÃ¤tten vielleicht schon munter
drauflos gearbeitet. Die SchÃ¼ler JESU aber gingen nach Jerusalem und warteten, dass sie Kraft
bekÃ¤men. Denn sie vertrauten JESUS, der gesagt hatte: (Apostelgeschichte 1:4-5) „...nicht von Jerusalem
zu weichen, sondern die VerheiÃŸung des Vaters abzuwarten, die ihr - so sprach er - von mir vernommen
habt, denn Johannes hat mit Wasser getauft, ihr aber sollt mit Heiligem Geist getauft werden nicht lange
nach diesen Tagen.“

Sehen Sie, ich habe es schon vor einigen Tagen gesagt, genau diese Kraft, die JESUS Seinen SchÃ¼lern
versprochen hat, die benÃ¶tigen Sie und ich auch heute. Der Heilige Geist muss nicht nur Ã¼ber uns alle
ausgegossen sein, sondern ER muss unsere Herzen erfÃ¼llen. ER muss unsere Herzen erfÃ¼llen, damit
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Sie und ich ganz anders an alle Dinge herangehen. WÃ¤hrend wir frÃ¼her auf unsere Kraft vertrauten, uns
MÃ¼he gaben und uns anstrengten, um vielleicht irgendetwas zu erreichen, und darÃ¼ber verzweifelten,
dass wir es einfach nicht schaffen, erfahren wir, wenn der Heilige Geist in uns kommt, unser Herz erfÃ¼llt,
dass plÃ¶tzlich die Dinge ganz leicht werden. Sie erleben, dass es wirklich stimmt, wenn uns JESUS zuruft,
meine Last ist leicht. FrÃ¼her trugen wir all die Lasten, die wir uns selbst aufgebÃ¼rtet hatten, aber jetzt
tragen wir die Last, die JESUS uns auflegt, und stellen fest, dass SEINE Kraft in uns so groÃŸ ist, dass uns
die Last ganz leicht erscheint, die uns JESUS auflegt.

Was haben Sie fÃ¼r eine Last zu tragen? Auch Sie sollen Kraft empfangen. Auch fÃ¼r Sie gilt, dass der
Heilige Geist Ihr Herz erfÃ¼llen mÃ¶chte. Wissen Sie, da lohnt sich das Warten. Auch zu Pfingsten warteten
die SchÃ¼ler JESU und sie erlebten ein groÃŸes Wunder. Dies dÃ¼rfen, und ich mÃ¶chte Ihnen sagen,
dies mÃ¼ssen auch Sie erleben.

MÃ¶chten Sie das? Gott segne Sie fÃ¼r heute und kommen Sie morgen wieder! Ihr Thomas Gebhardt
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